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网友留言选登网友留言选登

迁户口遇难题
示范区的曹先生：我家以前的户籍在梁园区平原街道办事处，后来

购买了示范区的新房子，就想把户籍迁过去。派出所民警要求提供结婚
证，可我的结婚证早就找不到了。

跑腿令

●网友留言
我属于抗疫一线人员，儿子今年上幼儿园，已经经过

了公示、备案，上报到了省卫健委，然后就没消息了。通
知里说由教育主管部门负责，都已经8月中旬了，还是没有
任何回复。我该去问谁？
●梁园区委、区政府督查局

网友您好！您反映的问题已收悉。经了解，我区城区
公办幼儿园共有6所，分别是：商丘市第二幼儿园、民三小
学附属幼儿园、胜利路小学附属幼儿园、第二回民小学附
属幼儿园、梁园区第二幼儿园、梁园区音乐艺术幼儿园。
幼儿园的招生工作，属于非义务教育学段招生，没有辖区
划分，是由家长自愿选择。

目前，城区这几所公办幼儿园招生工作正在进行中，其
中商丘市第二幼儿园已于 2020年 6月中旬家长选择报名结
束，其余5所幼儿园目前还有少量名额。根据相关对疫情防控
一线医务人员子女 2020年入学、升学一系列的关心关爱政
策，区教体局将尊重家长的选择，安排抗疫一线人员子女到
以上有学位的公办幼儿园或者优质的普惠性民办幼儿园就
读。如您还有其他疑问请向区教体局基教股咨询（联系方式：
2519375）。

●网友留言
我是示范区张阁镇新都庭院小区的业主，我所在的这

个小区经常断水，生活十分不便。本小区多年来没有正规
物业管理，吃水问题迟迟不能解决。
●市委督查二室

网友您好！现将市城乡一体化示范区办理情况向您反
馈如下。经查：一、关于您反映经常停水的问题，新都庭
院供水是由陈庄水厂供给，该水厂由和顺水务公司管理，
由于水厂厂区内一眼十三年的老井塌方，无法使用，导致
供水紧张。为保证供水需求，和顺水务计划另外新建一眼
深水井，目前已拟定新井选址，正在办理积极进行招投标
手续及打井相关手续。二、关于您反映小区没有物业问题。
小区最初有物业进驻，收费为每平方米0.3元，但由于当时住
户太少，物业无法维持正常运营，选择退出。之后由住户开
会选出业主代表自行管理，对水电、电梯、卫生等小区的各个
方面进行维修养护。下一步，办事处将帮助业主管理委员会
招聘有资质的物业公司进驻小区进行管理。

●网友留言
夏邑县会亭镇崔楼村有个打火机配件厂夜里工作，噪

声太大，严重影响周边居民休息。已经是第三次投诉了，
他们还在找借口说调整，检查人员一走，又开始了。村子
南边还有个加工鸭蛋的厂子，污水也不处理，直接排在耕
地中。这个鸭蛋厂这几天还倒垃圾，晚上特别臭。厂子的
大门一直从外面锁着，检查人员也看不到，污染太严重了。
●商丘市委督查二室

网友您好！现将夏邑县委办理情况向您反馈如下：
一、关于打火机厂夜里工作、噪声太大的问题。经查，您

反映的企业为夏邑县剑威塑胶有限公司，该企业位于会亭镇
崔楼村，租用原夏邑县会亭镇棉花加工厂车间，主要从事打
火机机壳注塑和打火机产品组装，企业员工多为崔楼村及周
边行政村群众共30人，其中贫困户就业人员15人。疫情防控
进入常规化后，企业订单增加，为赶制订单，企业夜间组织生
产打火机配件，由于打火机配件注塑车间位于厂区东侧，与
群众居住房屋间隔较近，给周边群众造成了一定的影响。会
亭镇政府要求该企业进行整改：一是限定生产时间。要求该
企业注塑车间在白天生产，夜间不生产；二是对车间隔音改
造。对注塑车间靠近居民的窗户全部进行封堵，加装隔音板，
降低噪声，杜绝扰民现象，7月24日已整改到位。

二、关于鸭蛋厂污水、垃圾处理不当问题。经查，您
反映的企业为夏邑县豫丹食品有限公司，该企业位于会亭
镇崔楼村，租用原夏邑县会亭镇农机站的院子，业主为李
通，主要从事咸鸭蛋的加工生产。经会亭镇工作人员实地
检查，该企业在清洗鸭蛋时产生一定的废水。7月24日，会
亭镇政府已对该企业下达停业整改通知，并采取断闸断电
措施，要求该企业严格按照环保要求进行整改，整改期间
不得再从事生产。

●网友留言
我想咨询一下，民权婚姻登记处现在登记需要网上预约

吗？民权婚姻登记处电话6023107为什么一直打不通？
●民权县委、县政府督查局

网友您好！您留言反映的问题我们已经收悉。现将办
理情况回复如下：经查，根据民政部民事字【2020】7号文件规
定，办理婚姻登记事宜需电话网络预约，实行分批分时段登
记。因群众咨询电话较多，如办公电话0370-2061789联系不
到，请拨打手机15238553555联系。

据《人民网领导留言板》 （编辑整理）

本报讯 近日，睢阳区的姜女士向《鲁超帮办》
求助说，自家在恒大名都买的学区房，但是今年在实
验小学没有摇到号，然后去所属的第二实验小学报名
时被告知已经满额，不接受报名了。现在孩子上学成
了难题，不知道怎么解决。

“商丘市实验小学是今年首次实行摇号的学校之
一，结果公布后，知道自家孩子没有摇上号，我紧接
着就去了第二实验小学报名。”姜女士说，得知了摇
号结果后，她就去了商丘市第二实验小学去给孩子报
名，得到的回复是已经满额，不接收学生了。

记者就此联系了睢阳区教体局，向基教股的工作

人员介绍了姜女士遇到的情况。该工作人员表示，只
要是按摇号方式没被民办学校录取的，应该第一时间
去所属辖区学校报名。“放心，所有没有摇上号的学
生，都可以在所属学区的学校入学，绝对不会没学上
的。”该工作人员称，可以让姜女士与其联系，说明
相关情况，解决问题。

8月26日下午，记者再次联系到姜女士时，她说
已经给孩子报上名了。“孩子现在已经在第二实验小
学报上名了，费用都交过了。”姜女士称。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超
实习生 徐梦楠

本报讯 很聊得来的朋友，却突然失去了联系。
担心不已的郑先生找到晚报记者，希望能够联系到商
丘老人刘正龙。

“我们是通过朋友认识的，虽然一直都是通过微
信聊天，却格外说得来。”8月 27日，远在浙江温州
乐清市的郑定银联系到晚报记者，表示想通过《京九
晚报》寻找失联一个多月的朋友刘正龙（音）。

郑定银告诉记者，他寻找的朋友是商丘市人，以
前曾是一名军人，退役后在武汉工作。直到退休后，
夫妻两人才回到老家商丘居住。

“刘正龙今年 68岁了，只有一个嫁到北京的独生
女。”郑定银说，7月中旬的时候，刘正龙告诉他去了
北京的女儿家，此后就不再有任何回复了，“我在微
信上发消息，再也没有回复，但消息都能发送成功”。

郑定银称，自从和刘正龙认识后，相同的年纪，
两人有许多共同的话题。而刘正龙突然失去了联系，

则让他担心不已，“本来他还说今年十一的时候会来
我这里的雁荡山玩呢，结果现在怎么都联系不到人
了！”

只有刘正龙微信而没有手机号码的郑定银，不知
道对方遇到了什么问题，“我就想啊，是不是微信号
码丢了，或者是手机坏了？”

根据郑定银提供的微信聊天记录，记者看到 7月
14日刘正龙还告诉他在北京带着外孙去游乐园玩。但
是在7月15日上午，他在回复了郑定银关于北京疫情
防控“不用隔离”的话后，就再也没有回复了。

如果有读者能够联系到刘正龙，或者知道老人现
在的情况，可以拨打 13867773939告诉郑定银，让老
人免于每日的牵挂，也可以拨打 15503709668联系晚
报记者。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

聊着聊着突然失去了联系

68岁的刘正龙 温州的老伙计很担心你

本报讯 近日，睢阳区的刘先生向
《鲁超帮办》求助说，宜兴路上新建的
万堤河桥已经开放通行一年多了，但
是桥东侧和西侧均有“尾巴”没有处
理好，给车辆过往造成不便。

“宜兴路万堤河新桥修了很长时
间，总算在一年多前开放通行了，但
是桥东西两侧的坡道处均存在影响通
行的问题。”刘先生说，桥东侧的坡道
落差比较大，而且还有部分路面上遍
布坑洼，车辆过往的时候颠簸得厉
害，桥西侧还有一处伸缩缝，按说应
该在桥修好后就拆除的，却一直保留
到现在。

刘先生告诉记者，万堤河桥西侧
的伸缩缝南北两端均有不小的空隙，
车辆过往的时候会产生明显的颠簸。

“伸缩缝中间的路面还算平坦一点，但
非机动车和电动车一般都是走两端，
过往的时候就颠得很厉害了。”

接到刘先生的求助后，记者来到
了宜兴路万堤河桥处，看到桥东侧的
坡道和桥西侧的伸缩缝处确实存在刘
先生所反映的问题。此后，记者将该
问题告诉了睢阳区市政建设局的相关工作人员。该工
作人员表示，宜兴路万堤河桥修建时采取的是PPP的
施工方式，此后因PPP项目的改变，施工方已经撤离。

“我会去现场落实一下情况，如果确实存在不方
便通行的问题，将会尽快想办法进行解决。”该工作

人员说。
8月 27日上午，记者看到有施工人员正在宜兴路

万堤河桥上，对伸缩缝南北两头存在的缝隙用水泥进
行修补（如图）。随后，该处存在的坑洼不平的问题
得到了解决。 文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

孩子已经报上名 家长不再忧心了

宜兴路万堤河桥两侧坡道影响通行

施工正在进行“尾巴”即将消除


